

Selbstvorstellung

Bewerbung für den letzten offenen Platz

Ich bewerbe mich auf den letzten offenen Platz. Damit möchte ich dem Landesvorstand das Leben leichter machen, damit sie für die hinteren Plätze nicht diverse Leute durchfragen müssen, ob sie kandidieren möchten. Mir ist es wichtig, dass auch auf den hinteren Plätzen Menschen aus allen Teilen unseres Bundeslandes repräsentiert sind. Dies sollten sie möglichst aus eigenem Antrieb tun. Deshalb kandidiere ich.

Ich bin aktuell als Teamlead eCom IT Operations tätig. Ich übe den Beruf sehr gerne aus, weshalb ich mich nicht auf einen Platz weiter vorne bewerbe. Ich nehme die Verantwortung auch für hintere Plätze wahr. Ich bin z.B. als Nachrücker Stadtverordneter in Ahrensburg geworden. Ich kam zum Zuge, weil zwei auf ihr Mandat verzichtet haben. Um mein Risiko zu minimieren, in den Landtag nachzurücken zu müssen, möchte ich deshalb lieber ganz hinten kandidieren.

Ich bin ein pragmatischer Idealist. Ich will die Welt retten, weiß aber, dass das nicht von jetzt auf gleich geht und man die Menschen bei Veränderungen mitnehmen muss. Man kann nur etwas bewegen, wenn man dafür Mitstreiter*innen findet.

Weil man die Welt leichter mit anderen zusammen besser machen kann, engagiere ich mich seit 19 Jahren ehrenamtlich beim THW und seit 17 Jahren bei den Grünen. Ich mache die Aufgaben, wo ich einen sinnvollen Beitrag leisten kann. Als der Posten des Kreisvorsitzenden in Stormarn 2007 vakant geworden ist, bin ich Kreisvorsitzender geworden, weil ich nicht nein gesagt habe. Das Amt übe ich immer noch gerne aus. Das stößt offensichtlich auf Zustimmung. Im Mai bin ich zuletzt mit 58 Ja-Stimmen, 0 Nein-Stimmen und 1 Enthaltung wiedergewählt worden. In meiner Zeit im Kreisvorstand durfte ich die zumeist sehr positive Entwicklung des Kreisverbands mitgestalten. 2005 hatten wir nur ca. 110 Mitglieder. Nun sind es mit 430 fast viermal so viele. Statt vormals 7 haben wir nun 12 Ortsverbände. Wir hoffen in den nächsten Monaten auch noch einen OV in Oststeinbek gründen zu können, dann hätten wir für alle Orte in Stormarn einen zuständigen OV.

Zusammengefasst: Ich engagiere mich dort, wo ich einen Beitrag leisten kann, die Welt ein kleines bisschen besser machen zu können. Deshalb würde ich mich freuen, wenn ihr mir euer Vertrauen schenkt und mich auf den letzten offenen Platz auf die Landesliste wählt.

Grüne Tätigkeiten

- Seit 2004 Mitglied bei den Grünen
- Seit 2005 im Kreisvorstand Stormarn, seit 2007 Kreisvorsitzender
- Seit 2005 Delegierter für den Landesparteitag
- Seit 2005 im Werkausschuss (Aufsichtsrat Klärwerk und Bauhof) Ahrensburg, seit 2018 Stadtverordneter (Mitglied im Hauptausschuss und Stv. Vorsitzender des Werkausschusses)



Alter:

39

Geschlecht:

männlich

Geburtsort:

Hamburg

Weiteres Ehrenamt

- Seit 2002 im Technischen Hilfswerk (Verwaltungsbeauftragter und Helfersprecher).
Auszeichnungen: 2002 Fluthilfe-Medaille, 2007 Helferzeichen in Gold, 2013 Fluthilfe-Medaille, 2019 Helferzeichen in Gold mit Kranz.

Fördermitgliedschaften

- THW Helfervereinigung Ahrensburg
- PETA

Ausbildung / Beruf

- 1989-2002 Rudolf-Steiner-Schule Hamburg-Wandsbek. Abschluss Abitur.
- 2002-2007 Studium der Wirtschaftsinformatik an der Uni Hamburg. Abschluss Diplom.
- 2007-2011 IT-Betrieb/IT-Controlling bei einem Hamburger Logistikunternehmen.
- 2011-2017 Deputy Head of IT Services & IT Consultant bei der eCommerce-Tochter des Logistikunternehmens.
- 2017-2021 Senior IT Manager Shop bei einem großem Hamburger Kaffeeröster.
- 2021-heute Teamlead eCom IT Operations bei einem Münsterländer Logistikunternehmen, wobei ich von zuhause arbeite.